

Xalapa, Ver. A 13 de Junio de 2024.

Participa personal CEDHV en curso “Gestión del talento humano”



Como parte de las acciones de Fortalecimiento Institucional impulsadas por la Secretaría Ejecutiva del organismo, personal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) participó del curso “Gestión y Transformación del talento humano”.

En el auditorio de oficinas centrales y en modalidad virtual, las personas servidoras públicas asistieron a la actividad que se desarrolló con la finalidad de aportar herramientas que contribuyan a la mejora del ambiente laboral y el ejercicio de sus funciones.

La plática estuvo a cargo de Luz María Guevara Cardozo capacitadora de la Secretaría de Finanzas y Planeación, quien destacó la importancia de que la comunicación fluya de manera correcta hacia todos los niveles jerárquicos y que se mantenga una “comunicación abierta” en beneficio del servicio que brinda la institución.

En ese sentido detalló: “El principal objetivo es mejorar la productividad del personal a partir del conocimiento de las propias necesidades que también ellos tienen y sobre todo negociar con ellos, qué los motiva, qué les puede motivar más, qué les gusta, qué se puede mejorar, entonces la gestión del personal y la gestión del talento no solo empieza de arriba hacia abajo, sino también entre nosotros mismos debe haber iniciativa”.

Mejorar los entornos laborales es un pilar fundamental debe ser mancomunada la relación entre jefe y colaborador, puntualizó.